



Matériel informatique

Bases légales et références

Art. 12 Ordonnance LASoc, 02.05.2006

Point 4 Directive d'application des normes LASoc, 01.01.2012

CSIAS : Concepts et normes de calcul de l'aide sociale, C.3.1, C.6.1

CSIAS : Notice « Equipement et compétences informatiques. Infrastructures numériques de base »

« Des ordinateurs portables reconditionnés pour assurer l'égalité des chances des personnes démunies », ZESO janvier 2021

Principe

Les transformations numériques actuelles rendent indispensable l'utilisation de matériel informatique tel qu'un ordinateur, une tablette ou un smartphone. C'est devenu une exigence dans le cadre de la formation, pour la recherche d'emploi et souvent également pour la recherche d'un appartement.

Le forfait d'entretien comprend déjà des éléments consommables (cf. cartouches d'encre pour imprimante). En revanche, l'acquisition d'un outil informatique tel qu'un ordinateur ou une tablette nécessite un certain investissement, qu'il convient de prendre en compte.

Afin d'assurer l'accès aux infrastructures numériques de base, il est recommandé de prendre en charge le matériel informatique à titre de prestations circonstanciées.

Lors d'activités de formation, d'insertion professionnelle ou sociale nécessitant l'emploi de matériel informatique, son financement peut être pris en charge par l'aide sociale jusqu'à hauteur de CHF 500.- (applications de bureautique comprises).

Remarques

Les taxes de raccordement et la redevance de radio-télévision ainsi que les frais d'accès à internet sont compris dans le forfait pour l'entretien.

Procédures et compétences

Demande au SSR. Décision de la Commission sociale.

Astuce

De nombreuses applications sont disponibles en *open source*.

L'association « [Wir Lernen Weiter](#) », basée à Merenschwand, met des ordinateurs recyclés à disposition d'organisations partenaires, telles que des communes ou des services sociaux, à prix préférentiels. L'association offre également une assistance aux utilisateurs avec des instructions sous forme de vidéo et de forum.

La [Stiftung GEWA](#), basée à Zollikofen, remet également à neuf du matériel informatique.

Renvois

- > Formation
- > Activité lucrative